

DEMAIN AU CRÈS *un avenir pour tous*

Portraits de candidats :

Véronique IRIGOYEMBORDE Adjointe aux affaires scolaires, à l'enfance et à la jeunesse



Son Profil :

Née le 13 octobre 1966 à BASTIA, titulaire Du diplôme d'état de manipulateur en électroradiologie, Véronique IRIGOYEMBORDE a longtemps exercé son métier à Marseille, pour venir s'installer au Crès avec sa famille dans le quartier des Baléares en 2003. Nommée déléguée à la petite enfance au sein de l'équipe municipale en 2008, puis adjointe aux affaires scolaires à l'enfance et à la jeunesse en 2014, cette femme engagée et disponible a su prendre en charge l'intégralité des besoins liés à cette thématique.

Sa Particularité :

Le parcours de Véronique IRIGOYEMBORDE, que ce soit au sein des hôpitaux dans sa relation avec ses patients, du conseil d'administration de la crèche « Les Marguerites » au Crès, dont elle membre depuis 2017, ou au travers de ses responsabilités fonctionnelles d'élue au sein de la municipalité actuelle, met en exergue cette volonté de travailler au service de l'autre, pour l'intérêt général.

Elle a dit :

“ Elue, je resterai disponible et à l'écoute des Cressoises pour mettre en place un dialogue bienveillant ”

Son engagement :

Véronique IRIGOYEMBORDE, en charge des affaires scolaires, à l'enfance et à la jeunesse depuis 2008, a acquis une solide connaissance du domaine et une véritable expertise. Elle est chargée d'organiser, et de gérer l'ensemble des moyens financiers, humains, administratifs et logistiques nécessaires à la mise en œuvre de la politique de la municipalité en partenariat avec les services de l'Education Nationale, le Conseil Départemental et la CAF. D'ailleurs l'une de ses réussites est d'avoir su renouer le dialogue et la confiance avec les partenaires de la petite enfance et du milieu éducatif.

D'autres projets animent l'esprit de Véronique IRIGOYEMBORDE : végétalisation des cours d'écoles, révision des tarifs de prestations du service jeunesse, prise en compte des normes environnementales dans les bâtiments scolaires etc...

Sa citation préférée :

Est empruntée à Marcel Jouhandeau : « L'originalité de l'esprit aussi bien que de la sensibilité, c'est d'esquiver l'évidence pour être sensible à ce qui risque de n'être pas remarqué »